

Notes diocésaines

— o —

Dimanche, à l'église de N.-D. du Sacré-Cœur d'Issoudun, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction de trois cloches, et, lundi matin, a donné la confirmation.

Le même jour, S. G. Mgr l'Auxiliaire a béni quatre cloches, à l'église de Saint-Côme.

Lundi, les Sœurs Dominicaines de l'Enfant Jésus, au Séminaire, ont célébré le 25^e anniversaire de la fondation de leur institut. La messe d'actions de grâces a été célébrée par M. l'abbé Am. Gosselin, supérieur du Séminaire, assisté par M. l'abbé J. Gignac, professeur au grand séminaire, et M. l'abbé S. Jolicœur, curé de Sainte-Catherine. Le R. P. Hage, vicaire provincial des Dominicains, a fait le sermon de circonstance.

M. l'abbé Lindsay, directeur de la *Nouvelle-France*, est actuellement en voyage de repos dans Ontario et la Nouvelle-Angleterre.

La Communion pour les Défunts

— o —

Que la charité vous porte à communier en faveur des âmes du Purgatoire, nous dit saint Bonaventure, car il ne se peut rien faire de plus efficace pour leur délivrance. Par ces paroles, le saint Docteur ne veut pas placer la communion au-dessus du sacrifice de la messe ; il veut seulement nous faire comprendre que, pour le simple fidèle, la réception de l'Eucharistie est le suffrage le plus puissant pour le soulagement des défunts.

Le Roi-Propète découvrant par avance l'institution du sacrement d'amour dit que, dans sa miséricorde infinie, le Seigneur en a fait le mémorial unique de toutes ses merveilles. En elle nous trouvons tout ce qui nous est nécessaire pour opérer notre salut. Elle nous unit à Jésus ; elle nous fait grandir dans la grâce et abat la force de nos ennemis ; elle nous est un gage de vie éternelle. A chacun de ces divers titres, elle peut nous aider à secourir nos chers disparus.